



NOTA DE PRENSA N° 077 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Construcción de 5 hospitales se acompañará con la contratación de médicos especialistas

Ejecutora PROREGIÓN viene gestionando estudios definitivos de los expedientes técnicos.



Con el objetivo de acercar los servicios de salud a la población; el Gobierno Regional de Cajamarca, construirá 5 hospitales en las provincias de: San Ignacio, Jaén, Cutervo, Bambamarca y Cajabamba; y además, coordina con los Ministerio de Salud y Economía y Finanzas para contratar médicos especialistas y atender oportunamente a la población, afirmó el Gerente de Desarrollo Social, Marco Gamonal Guevara.

Es importante informar a la población que la ejecutora PROREGIÓN está gestionando los estudios definitivos de los expedientes técnicos para la construcción y equipamiento de los nuevos establecimientos de salud en la región.

A pesar que en Perú existe un déficit de médicos especialistas, la mayoría se encuentran laborando en los hospitales de las grandes ciudades de la costa (Lima, Trujillo y Chiclayo); mientras que en las regiones andinas el déficit de médicos especialistas es mayor. En Cajamarca solo existe un médico por cada 10 mil habitantes mientras que la ciudad de Lima tienen 28 médicos por cada 10 mil habitantes.

Ante tal necesidad, el Gobierno Regional firmó un convenio con la Universidad Nacional de Cajamarca para que los estudiantes que se gradúan en medicina humana se especialicen mediante un posgrado en la misma Universidad.

Marco Gamonal Guevara anunció que la primera promoción de posgrado se ha previsto iniciar en abril del presente año, es la oportunidad para brindar las facilidades a nuestros profesionales para que se especialicen y sean contratados por la Dirección Regional de Salud y poder atender oportunamente a la población.

Así mismo se está coordinando con el Ministro de Salud para que otorgue la facultad al Gobierno Regional de Cajamarca para establecer mejores ofertas



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

remunerativas y motivar a los médicos especialistas para que vengan a trabajar a nuestra región y cubrir las plazas que siguen vacantes debido a las bajas remuneraciones.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de febrero de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***